

ドイツから木造パッシブハウスの未来

Big Seminar 2017



日本国内でも木材の建築物への活用や室内の木質化する機運が益々高まるなか、欧州ドイツにおいても木材などの自然素材を活用した環境順応型のエコロジーな建築が先進的なモデルとして注目を集めています。今回、持続可能な建築をテーマに掲げ、CLTをはじめ木造建築においても先駆的な取り組みとデザイン性を誇るフランク・ラトケ氏(ドイツ アウクスブルク)と、バウビオロギー(健康・環境に配慮した)建築に精通したホルガー・ケーニッヒ氏(ドイツ ミュンヘン)のお二人を招き、持続可能な木造建築の取り組みと、建築におけるドイツ環境政策を交えお話し頂きます。今後、日本国内でも進む環境に対応した持続可能な木造建築において大きなヒントを得るセミナーです。

Der moderne Holzbau ist unsere Kernkompetenz – der Werkstoff vereint Ökologie, hervorragende technische Eigenschaften und Ästhetik.

lattke architekten

独 → 日 同 時 通 訳

Tokyo

CPD
4単位

2017.04.05 WED

Osaka

CPD
4単位

2017.04.06 THU

主催: **Ikeda** 株式会社イケダコーポレーション

後援:(公社)日本建築士会連合会 (公社)日本建築家協会 在日ドイツ商工会議所

(一社)パッシブハウス・ジャパン (一社)木のいえ一番振興協会 新建新聞社 日刊木材新聞社

Nice ナイス

JIA

AHK

PASSIVEHOUSE JAPAN

木のいえ一番!